
令和７年度第１回男女共同参画推進委員会 議事録 

 

日 時：令和７年４月１７日（木）午後７時００分～午後８時３０分 

場 所：談話室３ 

出席者：齋藤、杉浦、小澤、須田、長谷川、石川、鈴木、小笠原、山口 

 

 

１ 議題 

 (1) 令和７年度男女共同参画推進員会 役員の選出について（資料１） 

   委員長：長谷川哲巳さん（R6年度から継続） 

   副委員長：石川まさ恵さん（R6年度から継続） 

   会計：鈴木美幸さん（R6年度から継続） 

    以上のとおり決定。 

 

(2) 令和６年度男女共同参画推進事業の事業報告及び決算見込について（資料２、３） 

   事業報告 資料２のとおり（事務局が説明） 

 

   振込手数料の額が確定していないため、決算の見込みとして資料３のとおり報告 

（事務局が説明） 

    → 支出、収入の対比増減の項目を修正すること。 

 

   のぼりを購入すると言っていたが、どうなったか。 

    → 納期的に令和６年度中に完了できなかったため、令和７年度の予算で購入する。 

 

 (3) 令和７年度男女共同参画推進事業計画(案)及び予算（案）について（資料４、５） 

   実施計画 資料４のとおり（事務局が説明） 

   → 案であるため、今後の委員会の中で話し合っていきたい。 

 

２（４）その他の男女共同参画プランに付随した活動の実施とはどういうものか。 

    → 令和６年度に募ったアンケートをもとに協議をしていきたい。 

 

 

 今後の活動の案 

   

  ・内容は例年どおりでいいのではないか。 

  ・令和６年度は偏っていたので、日程を平準化できるように検討していきたい。 

  ・活動を知ってもらうため、外にＰＲしていくのを考えていく必要がある。 



  他市の活動はどんな感じか。（市はＬＩＮＥやホームページがあるが・・・たんぽぽ

ニュースなどはどうか？） 

  ・例年、講演会を楽しみにしてくれている人はいるが、もっとＰＲして特に若い人に参

加してもらいたい。 

  ・小学校の出張授業（アンコンシャスバイアス）は継続してやっていきたい。 

・市民ホールの展示を長くできるとよいのでは。 

・若い人にもっと興味を持ってもらえるような活動ができれば若い委員も増えるのでは。 

  ・能登の穴水町の避難所の女性リーダーがかなり苦労されていた。また話を聞きたい 

★フォーラムの候補① 

   → 自主防災会では、男性がほとんど。 

女性でしかわからないことがあるので、参加してもらえるようにしたい。 

  ・男女共同の資料を各学校に配布し授業をしてもらい、それをもとに標語を募集して、

表彰するのはどうか。 

 

  ※フォーラムの期間で、パネルを借りられるように。もう１～２回借りてもいい。 

   パネルの種類を次回の提示できるように。 

 

次回は、５月１５日（木） 


